
６
月
７
日
の
区
議
会
都
市
環
境
委
員
会
に
、
阿
佐
ヶ
谷

駅
北
東
地
区
の
ま
ち
づ
く
り
に
関
す
る
「
計
画
案
」
と

「
地
区
計
画
素
案
」
が
報
告
さ
れ
、
く
す
や
ま
美
紀
が
問

題
点
を
追
及
し
ま
し
た
。

計
画
案
で
は
、
河
北
病
院
の
移
転
先
用
地
で
あ
る
け
や

き
屋
敷
は
、
樹
木
も
緑
も
大
幅
に
削
減
す
る
こ
と
が
明
ら

か
に
な
り
ま
し
た
。

け
や
き
屋
敷
は
、
区
の
緑
地
保
全
方
針
で
「
み
ど
り
の

保
全
地
区
」
「
み
ど
り
の
顕
彰

表
彰
屋
敷
林
」
に
指
定

さ
れ
て
い
ま
す
。
都
の
「
自
然
の
保
護
と
回
復
に
関
す
る

条
例
」
で
は
、
保
全
地
区
の
樹
木
は
、
す
べ
て
残
す
か
計

画
地
内
に
移
植
が
原
則
と
さ
れ
て
い
ま
す
。
こ
の
点
を
質

す
と
、
区
も
否
定
で
き
ま
せ
ん
で
し
た
。

計
画
案
で
は
、
樹
木
の
保

全
敷
地
は
総
面
積
の
16
％
に

過
ぎ
ま
せ
ん
。
現
在
の
樹
木

本
数
は
一
〇
〇
本
余
と
答
え

ま
し
た
が
、
何
本
残
る
の
か

に
つ
い
て
は
明
ら
か
に
し
ま

せ
ん
で
し
た
。

緑
地
に
つ
い
て
も
、
現
状
で
は
屋
敷
部
分
を
除
き
大
半

が
緑
で
覆
わ
れ
て
い
ま
す
が
、
計
画
案
で
は
緑
化
率
は
25

％
に
削
減
。
大
幅
後
退
で
あ
り
、
区
が
定
め
た
緑
地
保
全

方
針
に
逆
行
す
る
も
の
だ
と
批
判
し
ま
し
た
。

区
は
、
け
や
き
屋
敷
で
、
希
少
動
物
ツ
ミ
の
生
息
が
２

回
確
認
さ
れ
た
と
答
弁
。
オ
オ
タ
カ
の
扱
い
に
準
じ
て
い

る
と
も
答
弁
し
ま
し
た
。

都
の
条
例
で
は
、
希
少

な
猛
き
ん
類
が
生
息
し
て

い
る
地
域
で
の
伐
採
の
禁

止
や
、
建
物
は
樹
木
で
覆

う
必
要
が
あ
る
等
、
厳
し

く
制
限
し
て
い
ま
す
。

こ
の
ま
ま
計
画
を
進
め

る
こ
と
は
許
さ
れ
ず
、
見

直
し
は
避
け
ら
れ
ま
せ
ん
。
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樹林の保全、土壌問題、学校跡地の高層ビル

け
や
き
屋
敷
の
緑
も
樹
木
も
大
幅
削
減

都
の
条
例
は
〝
樹
木
は
残
す
〟
が
原
則

希
少
動
物
〝
ツ
ミ
〟
の
生
息
確
認

伐
採
は

原
則
禁
止
も

計
画
の
見
直
し
は
不
可
避

ツミは タカの仲間で、保護
の対象になっている希少動物。

保
全
敷
地
は
16
％

本
数
は
答
弁
せ
ず

緑
地
は
25
％
に
削
減
へ

計画の概要 けやき屋敷に河北病院を移設
し、病院跡地に杉一小を移設。杉一小跡地に
は１３階建て高層ビルを計画。

けやき屋敷内に掲示さ
れた杉並区の掲示板

けやき屋敷の現状

お困りごと、ご相談は、上記連絡先まで、お気軽にお電話ください



杉
一
小
を
移
転
し
よ
う
と
す
る
河
北
総
合
病

院
敷
地
の
、
医
療
廃
棄
物
に
よ
る
汚
染
の
可
能

性
に
不
安
が
高
ま
っ
て
い
ま
す
。

子
ど
も
の
安
全
に
か
か
わ
る
問
題
で
あ
り
な

が
ら
、
区
は
調
査
を
実
施
し
て
い
ま
せ
ん
。

質
疑
で
「
党
区
議
団
が
開
示
請
求
し
た
区
の

資
料
（
下
写
真
）
に
は
、
移
転
決
定
前
に
汚
染

調
査
の
記
載
が
あ
っ
た
で
は
な
い
か
」
と
追
及
。

区
は
「
想
定
だ
け
で
、
調
査
は
し
て
い
な
い
」

と
答
弁
し
ま
し
た
。
汚
染
が
発
覚
し
た
場
合
を

恐
れ
て
調
査
を
し
な
か
っ
た
の
で
は
な
い
か
と

想
定
さ
れ
ま
す
。

汚
染
の
有
無
も
明
確
に
せ
ず
、
土
地
交
換
を

決
め
る
こ
と
は
許
さ
れ
ま
せ
ん
。
土
壌
問
題
に

つ
い
て
取
り
組
む
姿
勢
が
極
め
て
消
極
的
で
あ

り
、
区
民
に
隠
そ
う
と
す
る
態
度
は
不
誠
実
だ

と
批
判
し
ま
し
た
。

杉
一
小
の
移
転
跡
地
に
は
、
高
さ
60
メ
ー
ト

ル
、
13
階
建
て
の
ビ
ル
が
計
画
さ
れ
て
い
ま
す
。

現
在
の
西
友
な
ど
も
超
え
る
高
層
ビ
ル
で
す
。

区
は
、
こ
れ
ま
で
の
文
書
で
「
集
客
力
の
高

い
商
業
施
設
な
ど
を
誘
致
す
る
」
と
し
て
き
ま

し
た
が
、
区
民
か
ら
は
「
商
業
施
設
の
高
層
ビ

ル
建
設
は
不
必
要
、
商
店
街
が
衰
退
し
て
お
り

…
商
店
街
を
活
性
化
す
る
こ
と
の
方
が
大
切
」

等
、
懸
念
の
声
が
寄
せ
ら
れ
て
い
ま
す
。

「
商
業
施
設
を
誘
致
す
る
の
か
」
と
の
質
問

に
、
区
は
否
定
し
ま
せ
ん
で
し
た
。

樹
林
の
保
全
、
土
壌
問
題
、
杉
一
小
跡
地
の

施
設
な
ど
、
住
民
説
明
会
で
は
、
区
民
か
ら
批

判
の
声
が
多
数
上
が
り
ま
し
た
。
問
題
点
を
明

ら
か
に
し
な
い
ま
ま
計
画
を
進
め
る
こ
と
は
許

さ
れ
ず
、
再
検
討
す
べ
き
と
求
め
ま
し
た
。

都市環境委員会で、けやき屋敷の写真を

掲げて質問。

土壌汚染問題の調査課題を示した区の文書

■汚染が懸念される河北病院の設備、
使用薬品など

〇体温計（水銀）

〇レントゲン（銀、ほう素、ふっ素）

〇井戸

〇ボイラー（油類）

〇焼却炉（ダイオキシン類）

〇使用薬品

〇その他（感染症廃棄物）

杉並区「河北総合病院における土壌汚染

問題対策について」より（２０１７年１月）

■病院跡地での土壌汚染事例
〇文京区東大付属病院跡地で、水銀（基準

値の１４倍）、鉛（基準値の５倍）を確認。

「医薬品等が何らかの原因で流出して土壌

が汚染されたと考えられます」（平成２０

年１２月 東京大学）

〇大阪府立急性期・総合医療センターで調

査を実施した結果、過去の建物の地階部分、

地中土壌から基準値の１・６倍の砒素、１・

７倍の鉛を検出。（平成２８年１１月地方

独立行政法人大阪府立病院機構）

課
題
に
し
な
が
ら
調
査
せ
ず

区
は
否
定
せ
ず

小学校用地の土壌問題 子どもの安全より交換優先

区は汚染調査実施せず 汚染発覚恐れてか？

杉１小跡地活用イメージ図

（区の資料から党区議団

が作成）


